6 REGIÓN

Miércoles 02.12.15 LA VERDAD



PREMIAN LA INNOVACIÓN DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS

El presidente de la Comunidad, Pedro Antonio Sánchez, abogó ayer por «hacer posible una administración más transparente, ágil y que sea útil al ciudadano». Lo hizo durante la entrega de los Premios a la Innovación y a las Buenas Prácticas en la Administración, y reconocimientos a los empleados públicos. «Una pieza imprescindible para conseguirlo es contar con los mejores empleados por su talento y por su capacidad», subrayó.

Sánchez Martínez preside el Consejo de Estudiantes de la UMU

El dirigente, que estudia Medicina, batallará para que los alumnos de la pública tengan «prioridad absoluta» al hacer las prácticas en hospitales

:: F. CARRERES

MURCIA. El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia (CEUM) ha renovado su presidencia, que durante el próximo año estará ocupada por Domingo Antonio Sánchez Martinez. Sustituye en el cargo a Jaime Aspas, y llega al Consejo de Estudiantes decidido a luchar para que los alumnos de Ciencias de la Salud puedan recibir sus prácticas clinicas en las mejores condiciones en los hospitales públicos de la Región.

Para ello, considera que el convenio que regula esas prácticas debe dar «prioridad absoluta» a los estudiantes de la universidad pública. Alumno de sexto curso de Medicina, Sánchez Martínez Considera que los estudiantes de la pública no deben coincidir con los de la UCAM, y que deben respetarse en todo momento las ratios máximas de alumnos recomendadas para que «tengamos acceso a una formación de calidad. Las prácticas no pueden estar saturadas porque se generan problemas en la calidad asistencial y de la formación. Que entren cinco alumnos a la habitación de un paciente no es bueno para nadie». El nuevo presidente del CEUM

El nuevo presidente del CEUM considera que esos requisitos deben aplicarse también a las prácticas de otros grados no sanitarios, como los de educación. «Tenemos que tener nuestra prioridad garantizada, no podemos estar a expensas de que cualquier institución pueda entorpecer nuestra formación», destacó ayer el estudiante, quien hasta hace



Domingo Antonio Sánchez. :: LV

unas semanas ha sido vicepresidente del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina. La nueva presidencia del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Murcia defenderá además el documento de mínimos que la anterior planteó al rector, y tratará de recuperar la sintonia con el vicerrector de Estudiantes.

La candidatura de Sánchez Martinez la completan Juan Jesús Blánquez Sánchez, como vicepresidente del campus de Espinardo; Tamara Martin Mayor, como vicepresidenta del campus de La Merced; Borja Moreno Buendía, como secretario general, y Ana Isabel Fernández Salar, de tesorera.

En su programa, el equipo remarcó su intención de potenciar la presencia de las facultades en el pleno del consejo y en la toma de decisiones del mismo y de trabajar para tratar de hacer más fuerte la tesorería del CEUM.

Además, apostó por aumentar el diálogo con los representantes del claustro universitario y el conocimiento de los temas que se trabajan en el Consejo Social e intentar hacer más participes al Pleno de los mismos.

La Comunidad subvenciona con más de cinco millones a 24 grupos de investigadores

Los proyectos, que se financiarán durante cuatro años, ahondan en aspectos como la gestión del agua o el tratamiento de enfermedades

EFE

MURCIA. La Consejería de Educación destinará en los próximos cuatro años más de cinco millones de euros a consolidar la actividad investigadora de 24 grupos de excelencia científica e incrementar su capacidad y competitividad científica. Se trata, según informó ayer la consejera del ramo, María Isabel Sánchez-Mora, de «impulsar su capacidad para participar con éxito en programas nacionales e internacionales y responder a retos sociales y económicos, intensificando su labor de transferencia en éstos ámbitos».

Los principales objetivos de las acciones del Programa de Grupos de Excelencia de la Región son la generación de nuevo conocimiento capaz de representar un avance significativo en las distintas áreas, la consolidación de la actividad de los grupos de investigación mediante el desarrollo de una investigación de alta calidad, su proyección internacional y su capacidad de responder a retos sociales y económicos relevantes.

Fundación Séneca

La convocatoria forma parte del programa de apoyo a la investigación de la Fundación Séneca y pone en marcha 24 nuevos proyectos en las universidades y centros de investigación de la Región. La dotación económica por grupo de investigación es de 50.000 euros anuales durante cuatro años, más un quinto

de financiación si el grupo demuestra un mayor esfuerzo en su actividad cientifica reflejada en la publicación de artículos en revistas de prestigio, formación de investigadores, transferencia de resultados, obtención de resultados susceptibles de protección industrial y captación de recursos externos.

La consejera resaltó que «el programa constituye un instrumento de gestión ágil y flexible, que proporcionará a los 24 grupos de investigación, que han obtenido la excelencia, un marco estable

EL DATO

50.000

euros anuales es la dotación máxima que puede recibir cada grupo de investigación al año durante los cuatro ejercicios que dura la subvención. Adicionalmente podrá haber un quinto año de financiación si el grupo demuestra un mayor esfuerzo en su actividad científica.

Las líneas de investigación se centran en ámbitos de la química, agroalimentación ecología, historia y arte

«Queremos impulsar su capacidad para responder a retos sociales y económicos», remarca la consejera de Educación de financiación con el que poder planificar sus objetivos a medio y largo plazo».

A la convocatoria concurrieron 46 grupos de investigación de los que, tras dos fases sucesivas de evaluación externa de sus propuestas a cargo de científicos independientes de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva, se seleccionaron 24 grupos adscritos a la Universidad de Murcia, al Cebas-CSIC y a la Universidad Politécnica de Cartagena.

Sánchez-Mora señaló que los nue-

Sánchez-Mora señaló que los nuevos proyectos permitirán la puesta en marcha de proyectos de investigación «originales e innovadores y que responden a retos sociales y económicos, como la gestión del agua, los nuevos materiales en ingeniería, las herramientas biotecnológicas para la agricultura o la secuenciación genómica en el tratamiento de enfermedades». Las lineas de investigación de estos proyectos se centran, además, en ámbitos de frisica, química, matemáticas, agroalimentación, biomedicina, ecología, ganadería, historia y arte.

La internacionalización y la difusión de resultados son «dos elementos clave en la convocatoria», que prevé financiación para reforzar su posición «mediante la colaboración internacional de nuestros investigadores con equipos y centros de refrencia en sus áreas», explicó la consejera.

A estos 24 proyectos de los grupos de Excelencia Científica hay que sumar los 111 nuevos proyectos del 'Programa de Ayudas a la realización de proyectos de I+D+i' y otros 17 del programa de 'Jóvenes Lideres en Investigación', puesto en marcha como novedad el pasado año y que la Fundación Seneca mantiene vigentes de convocatorias anteriores y aún en desarrollo.

press reader PressReader.com + +1604 278 4604